

Elecciones en el Sindicato de Trabajadores Municipales

Dos listas participarán el próximo miércoles de la compulsa para la renovación de comisión directiva del gremio. Mucha agua corrió debajo del puente, pero de alguna forma se reedita una pulseada que tuvo lugar hace cuatro años.



Páginas de 3 a 5



Conchilla
la mejor fuente de calcio orgánico

Planteo de guardavidas dividió aguas en el Concejo

la que incluyó entre otros temas de debate la polémica abierta en torno al proyecto presentado por el sindicato SIGUR pidiendo extender la temporada a un total de 180 días. Los guardavidas dijeron presente en el recinto para pedir la aprobación de la iniciativa, pero el proyecto fue girado al Ejecutivo por decisión de la bancada oficialista.

El encuentro legislativo comenzó con el tratamiento del proyecto de Ordenanza referido a la ratificación de la Emergencia Hídrica en el distrito. Sobre el punto, el concejal Agustín Celi solicitó la palabra para pedir que se aclaren qué acciones llevará adelante el Ejecutivo en la continuidad de dicha emergencia. “El articulado de la emergencia se limita a una simple declaración y me gustaría saber cuáles son las acciones que se llevarán adelante. Solicito la reserva en comisión para que podamos corregir eso”, estipuló.

“En la sesión pasada se habló de los Considerandos de la emergencia, con los que no estábamos de acuerdo. Se hablaba de plan de concientización y otras cosas, pero no hablaron de la emergencia que decretaron durante tres meses y cuál

es el plan de acción ¿Se van a destinar partidas para los vecinos?”, preguntó el concejal de Juntos Matías Nanni, pidiendo también que el expediente se reserve en comisión.

Al hacer uso de la palabra, el presidente de la bancada PJ-Frente de Todos, Gabriel Marotte, repasó algunos aspectos del pedido del Ejecutivo de extender la Emergencia Hídrica. “Lo que se hizo fue una sugerencia en virtud de una situación muy caótica que se estaba viviendo, producto de las altas temperaturas y de una situación que excede los límites de nuestro distrito. Este bloque fue el que tuvo reuniones tanto en ABSA como en ADA exigiendo la pronta e inmediata solución y la asistencia a los vecinos”, indicó, aludiendo también a un pedido para que los vecinos que se vieron privados del servicio de agua de red reciban una compensación.

Nuevamente Nanni pidió la palabra, para retrucar los dichos de Marotte. “Me llama mucho la atención que el argumento de la emergencia sea el de cuestiones climáticas y el extenso calor. No se habla en ningún momento de la falta de planificación e inversión de la empresa ABSA. También se

habló de que se le devuelvan montos a la gente afectada por la falta de agua, pero eso no es tan así. La Autoridad del Agua estableció cinco días para poder realizar el reclamo, pero todos los ciudadanos que no tuvimos agua no vinimos a hacer el reclamo. Nosotros nos presentamos ante la Defensoría del Pueblo para que actúe ante ADA y el descuento sea para todos los damnificados, porque ABSA tiene todo documentado. Lo que ustedes hacen es proteger a la empresa”, acusó.

“Esta gestión fue la que embargó las cuentas de ABSA”, respondió Marotte. “Fue este bloque el que hizo las distintas acciones tanto en ABSA como ADA”, reiteró.

Para la concejal Mariana Astorga (Juntos) en la declaración de la Emergencia hubo ‘un castigo a los vecinos y no a la empresa’. “Están pidiendo a los vecinos que cuiden el agua cuando no hay agua. No le faltamos el respeto a los vecinos que no tuvieron una gota de agua”, expuso.

El concejal del bloque oficialista Antonio Ligari manifestó por su parte que el problema del agua ‘lo sufrimos todos’. “Hay una realidad. Hay una inversión que está reali-

zando la provincia porque durante los cuatro años de Nedela y Vidal fueron a sacarse una foto pintando dos caños en la empresa ABSA; esas fueron todas las acciones que llevaron adelante y ahora están con una preocupación muy grande”, postuló el edil. “En la actualidad se comenzó una obra de 11 mil millones. Será una inversión que traerá soluciones al problema del agua no sólo a Berisso, sino a toda la región”, remarcó luego.

Vanesa Queyffer (PJ-Frente de Todos) pidió por su parte la ampliación de cuadrillas de la empresa ABSA ante ‘la falta de respuesta constante’ que se da ante las emergencias que enfrentan los vecinos.

A la hora de la votación, el expediente fue aprobado por los votos de la mayoría que intenta el oficialismo.

GUARDAVIDAS

Los momentos de mayor tensión en el debate tuvieron que ver, siln dudas, con la discusión que se suscitó cuando se trató el pedido de extensión de la temporada de guardavidas a 180 días, iniciativa presentada por el Sindicato de Guardavidas SIGUR.

El edil opositor Pablo Swar indicó que el pedido apunta a reivindicar la función de los trabajadores y criticó la postura del oficialismo. “Está claro que no van a acompañar el reclamo de los guardavidas. El oficialismo les está dando la espalda. Lo van a enviar al Ejecutivo para que lo estudien, se haga todo un recorrido y cuando se resuelva ya no van a estar. El relato y la realidad es esta y no la que describe el concejal Marotte”, fustigó.

Agustín Celi, del bloque unipersonal del Frente Renovador, también expresó su acuerdo con la iniciativa sindical, entendiendo que se trata de una situación de ‘ampliación de derechos’.

Luego, el presidente de la

bancada PJ-FdT, Gabriel Marotte, aludió a las acusaciones de su par opositor. “Para nosotros no hay trabajadores de primera, ni de segunda. Acompañamos el reclamo de los trabajadores del municipio; se lo hemos manifestado a ellos.

El programa anual que se acuerda con el ministerio de Seguridad en el marco de la temporada es una facultad del Ejecutivo. Lo que hacemos es enviarlo para que el Ejecutivo mantenga las charlas necesarias para llegar a un buen puerto. Esto no quita el acompañamiento al pedido y no hacemos ‘seguidismo’ ante la situación”, expuso.

Contra la decisión de su bloque, Vanesa Queyffer -con manifiestas diferencias respecto



FÁBRICA DE PINTURAS Y REVESTIMIENTOS

0810-222-4889 / www.miksa.com.ar

CASA CENTRAL LA PLATA: AVDA. 66 Nº 1865 E/132 Y 133 - TEL: (0221) 450-7558 / 450-7663 / LA PLATA: 13 Nº 327 E/38 Y 39 / CITY BELL: CNO. GRAL. BELGRANO E/ 480 Y 481 - TEL: (0221) 472-3957 / TOLOSA: AV. 520 ESQ. 9 - TEL: (0221) 588-5825 / BRANDSEN: AV. SAENZ PEÑA Nº 383 - TEL: (02223) 445108 / QUILMES: ANDRÉS BARANDA Nº 1980 - TEL (011) 7521-4252 / BERISSO: CALLE 4 (RÍO DE JANEIRO) Nº 3413 E/ 156 Y 157 - TEL: (0221) 461-2017



Seguinos e inspire!!!

GRUPO GURUCIAGA SEGUROS

Matrícula 101085 SSN

Líder en Seguros del Automotor y Personales

Representante Oficial en la zona

SANCOR SEGUROS

Montevideo esq. 4 / 461-1338

Ortopedia BERISSO • ALQUILERES

- ▶ Inodoro portátil
- ▶ Muletas de madera
- ▶ Muletas de aluminio
- ▶ Bota Walker
- ▶ Silla de Ruedas
- ▶ Andador
- ▶ Nebulizadores
- ▶ Cama ortopédica c/barandas

ALQUILER por 30 días, con DNI, 1 Servicio y Depósito

221-15 641 9070 / Montevideo esq. 5 ORTOPEDIA BERISSO

del sector del Frente de Todos que representa el intendente Cagliardi- expresó su apoyo al proyecto.

“A diferencia de mi compañero, no voy a hacer ‘seguidismo’. En esta oportunidad no voy a votar con el bloque, porque este proyecto tiene que ver con una cuestión de seguridad en playas. Este Concejo tiene libertades para decidir y definir cuestiones en este ámbito. Estoy de acuerdo en que tengan treinta días más de temporada”, argumentó.

La presidente del bloque opositor, Silvina Di Renta, criticó la decisión del bloque oficialista. “Me llama la atención que hablen de los trabajadores y de que defienden sus derechos, pero los subestimen de esta manera, diciendo que girando las actuaciones al Ejecutivo los están acompañando. Lo que están haciendo es dilatar el tratamiento y lo saben perfectamente. Creemos pro-

fundamente en este reclamo genuino y cumplimos con la palabra de acompañar el proyecto con nuestro voto”, afirmó, pidiendo además la votación nominal del expediente.

En respuesta, Marotte alegó la necesidad de respetar la ‘responsabilidad institucional’ y las facultades que en tal sentido corresponden al Ejecutivo.

Posteriormente, se pasó a la votación nominal, que arrojó una diferencia de 10 a 9 para la posición del oficialismo, que se impulsó a la postura de los concejales de Juntos, de Agustín Celi (FR) y Vanesa Queyffer (PJ-FdT).

La decisión del pase del expediente al Ejecutivo generó un fuerte repudio de los guardavidas que con pancartas acusaron a los ediles del oficialismo de ‘anti-obreros’, calentando el clima con el sonido de bombos y silbatos que interrumpieron el último tramo de la sesión por más de media hora.

SE DESARROLLARÁN EL MIÉRCOLES 26

Elecciones en el Sindicato de Trabajadores Municipales

Dos listas participarán de la compulsión para la renovación de comisión directiva del gremio. Mucha agua corrió debajo del puente, pero de alguna forma se reedita una pulseada que tuvo lugar hace cuatro años. Las propuestas de ambos sectores en las páginas 4 y 5.

El miércoles 26 de abril, afiliados y afiliadas del Sindicato de Trabajadores Municipales podrán participar de una nueva elección para la renovación de la comisión directiva de la entidad gremial con sede en 166 entre 12 y 13.

Las listas que medirán fuerzas son dos, por un lado la que actualmente ostenta la conducción, la Lista 1 “Verde” que encabeza el actual secretario general Jorge Rodríguez, por el otro la inscripta como Lista 2 “Naranja”, que para el máximo

cargo en disputa postula a Juan Deriu.

Según se informó desde la junta electoral del Sindicato, en esta oportunidad están habilitados para votar unos 850 trabajadores activos y unos 250 jubilados. Los comicios se desarrollarán entre las 8:00 y las 18:00 y quienes se acerquen a emitir su sufragio deberán concurrir con Documento Nacional de Identidad o con su carnet de afiliación al Sindicato.

Para la jornada electoral se dispuso un esquema que conta-

rá con seis urnas, las que estarán ubicadas en la sede sindical, en Casa de Cultura, Palacio, Corralón, Delegación I y Delegación II.

LOS CANDIDATOS

La Lista 1 “Verde” está integrada por los candidatos Jorge Rodríguez (secretario general); Marcelo Bozzarello (secretario adjunto); Gastón Corián (Finanzas); Mauro Boccagni (secretario gremial); Gisela Rodríguez (secretaria de Organización); Sandra Carzolio (secretaria administrativa y de Actas); Claudia Díaz (Obras y Servicios Sociales); Santiago D’Elía (Prensa y Difusión); Miguel Soria (Recreación y Deportes); Lucrecia Añaso (Previsión Social); María Roldán (Mujer y Familia); Emmanuel Carbonella (Juventud); Carlos Olivera (Acción Po-

lítica); Juan Lucero (Seguridad Laboral) y Gustavo Flamini (Derechos Humanos).

En el caso de la Lista 2 “Naranja”, la nómina lleva como candidatos a Juan Deriu (secretario general); Pablo Cabrera (secretario adjunto); Bárbara Saavedra (Finanzas); Emmanuel Olmedo (secretario gremial); Karina Mankowski (secretaria de Organización); Sandra Funaro (secretaria administrativa y de Actas); Carlos Ferrando (Obras y Servicios Sociales); María Campiñay (Prensa y Difusión); Gabriel Viera (Recreación y Deportes); Sabrina Burgos Eisenbart (Previsión Social); Valeria Palma Romero (Mujer y Familia); Lucas Vachini (Juventud); Javier Villareal (Acción Política); Mauro Murdolo (Seguridad Laboral) y Ruth Colevich (Derechos Humanos).



Los máximos referentes de la Lista Verde esperan revalidar mandato en las urnas



Integrantes de la Lista Naranja en actividades previas a los comicios del miércoles

El regalo ideal

DE MATES BERISSO

Tapicería “EL VASCO”

Retapizados | Reparación | Sillones
Sillas | Modernos | Antiguos | Gacebos

MOTOS - HOGAR
Lonas - Telas - Cuerinas

☎ 221 15 436 6753
Berisso, Ensenada, La Plata

SHOW en VIVO **SÁBADO 22**

LUCAS Madueño

ALMORZA y CENÁ en Parrilla El Pampa

en su Salón Comedor **abierto**

Comidas para llevar **DELIVERY**
ESTACIONAMIENTO PROPIO CON VIGILANCIA

de miércoles a domingos
12:00 a 15:00 y 20:00 a 02:00 hs
CERRADO LUNES Y MARTES

30 ESQUINA 166 | 464 0670 | 461 7631 | 221 564 7545

VIA OPTICA
LENTES • FOTOGRAFIA

Aprovechá los **BENEFICIOS** que te ofrece **Banco Provincia**

Berisso
Montevideo N°1398 • ☎ 221 564-3376

La Plata Sucursal 1
48 N°863 entre 12 y 13 • Teléfonos 424 4158 / 422 2976

La Plata Sucursal 2
8 y 34

ELECCIONES EN EL SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES

Por la continuidad de la actual conducción

“Somos una organización que va al frente y con ningún Ejecutivo nos pusimos de rodillas”, afirma el secretario general del gremio, Jorge Rodríguez, quien va por la reelección.

Con el fin de continuar al frente de la conducción gremial, la Lista 1 vuelve a presentar como postulante a secretario general a Jorge Rodríguez, quien de esta manera busca su primera reelección.

A poco de iniciar su mandato y como el resto de los argentinos, la actual comisión directiva debió adaptarse a los tiempos de pandemia, que lógicamente modificaron su esquema original de trabajo.

“Atravesamos una situación compleja durante esos meses, pero el gremio nunca cerró ni dejó de prestar la cobertura por co-seguro. Siempre garantizamos a los trabajadores una contención”, sostuvo Rodríguez al aludir a esa etapa de aislamiento. “En la práctica podemos decir que pudimos actuar como queríamos dos de los cuatro años que llevamos de gestión, en los que trabajamos fuerte y logramos cosas muy importantes en lo salarial, con un ingreso establecido y digno”, afirmó.

Dentro de su balance de gestión, el dirigente repasó entre otros aspectos el reacondicionamiento del camping de Los Talas y del SUM “Daniel Alí”, ubicado en la sede de calle 166 entre 12 y 13. “Todo lo hicimos con inversiones transparentes, manejos que nos permitieron realizar otras acciones como la entrega de útiles escolares de muy buena calidad, y de la canasta navideña. A la vez, retomamos el reconocimiento en el Día de la Niñez y reflotamos cosas que se habían dejado de lado”, aseguró.

En lo estrictamente referido a la actividad gremial, enunció la regularización de regímenes horarios, cambios de categorías, pases a planta permanente, cuestiones que según dijo ‘se encontraban pendientes desde hacía más de quince años’ en un importante número de casos.

“La organización sindical suele estar en el ojo de la tormenta a la hora de las críticas, pero es porque hacemos y el

que hace es criticado. Obviamente que hemos tenido nuestros desaciertos y lo hablamos con los compañeros en los frentes de trabajo, pero son cuestiones que vamos a mejorar”, reflexionó Rodríguez.

Sobre la confección de la nueva lista, el dirigente describió que la propuesta del sector es renovar en más de un cincuenta por ciento los nombres de quienes ocupan roles, en comparación con la actual nómina, con un cuarenta por ciento de los cargos ocupados por trabajadoras.

“Entre los proyectos que tenemos figura la creación de una bolsa laboral, para que se pueda garantizar a los hijos e hijas de los trabajadores posibles ingresos. Con respecto a la parte edilicia, en el camping queremos construir un polideportivo, una idea muy ambiciosa pero que esperamos concretar trabajando de manera responsable con el manejo de las finanzas como lo venimos haciendo”, afirmó Rodríguez. “Estas son algunas de las cosas que queremos hacer, para lo que pedimos un voto de confianza a los compañeros y compañeras, sabiendo que tenemos una lista conformada

con personas que tienen verdadera actitud y vocación de servicio”, expuso también.

El actual representante gremial se refirió también a las finanzas de la entidad aduciendo que al momento de asumir se encontraron con un estado de déficit en las cuentas. “Eso se revirtió y contamos con un superávit a pesar de las inversiones que hicimos. Administramos responsablemente y somos claros en las cuentas y decimos dónde van los ingresos respaldados con los balances que se encuentran al día”, advirtió.

Una descripción similar efectuó sobre diversos aspectos legales que según expuso se resolvieron en estos cuatro años. “Ahora nos encontramos registrados ante la AFIP, cosa que antes no ocurría. Regularizamos diversas situaciones, porque éramos una organización sin inscripción gremial, ya que se utilizaban la de Federación. Ordenamos un montón de situaciones e irregularidades que existían desde siempre”, sostuvo.

Por otra parte, hizo hincapié en el movimiento en cuanto a afiliaciones, indicando que se incrementaron durante la actual gestión. “En este tiempo



capitalizamos un montón de afiliados. Cuando asumimos éramos 635 afiliados, hoy con activos y pasivos somos casi 1.200. Hicimos un trabajo muy importante y muchos compañeros volvieron al Sindicato diciendo que ahora se sentían representados”, postuló.

La evolución salarial es un tema troncal en la vida de un gremio y dentro de ese marco, la comisión directiva vigente junto al Cuerpo de delegados impulsó en los últimos tiempos varias medidas de fuerza por diferencias con el Ejecutivo a la hora de cerrar acuerdos.

“En este año ya abordamos la paritaria y estamos hablando con el Ejecutivo porque queremos cerrar el acuerdo anual. Hicimos muchos reclamos, tuvimos 32 días de paro, somos una organización sindical que está presente, va al frente y con ningún Ejecutivo de turno nos pusimos de rodillas. Nos ha acompañado un 35 por ciento de la planta total cuando hemos marchado en la calle y cuando reclamamos en la gobernación. Esas son cosas que marcan que somos un Sindicato que defiende los derechos de los trabajadores”, subrayó Rodríguez.

RAICES

— DEL DAWSON —

MEDIODÍAS

DE MARTES A DOMINGOS

ALMUERZOS

MENÚ LABURANTE \$1500

NOCHES

DE JUEVES A DOMINGOS

CENAS - TRAGOS

EVENTOS - ESPECTÁCULOS

RAICES

— DEL DAWSON —

Un Viejo Bar en la Histórica Esquina de Nueva York y Marsella... Una nueva propuesta gastronómica y cultural en Berisso.

📍 2 (Nueva York) y 169 (Marsella) - Berisso

Reservas por mensaje de 📞 221 506-6978 | 📱 /raicesdeldawson

Berisso, seguro va a estar bien

HUGO DAGORRET

2023

LLEGÓ LA EVOLUCIÓN A BERISSO

Autoservicio "Las Islas"

Todo de Todo

TALABARTERÍA

7 Nº 4525 - 464 2221

+ Baterías

COLOCACION A DOMICILIO SIN CARGO

Tarjetas de Crédito / 3 cuotas sin interés

Avenida 60 casi 124 Nº 387 Tel: 421 9310 ID: 722*8645

EL MUNDO

DE BERISSO

📞 (221) 461 2621

📞 (221) 314 4927

1964 - 2023

59 años al servicio de nuestros clientes

Tel.: 461-2565 y 464-6153
Calle 11 y 163

MARIANO FLAMMINI

EMPRESA DE SEPELIOS

Av. Montevideo Nº 2630
(entre 27 y 28)

ELECCIONES EN EL SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES

Por un golpe de timón para el gremio

“Queremos un sindicato moderno y recuperar el sentido de pertenencia”, expone el candidato a secretario general por la Lista 2 Naranja, Juan Deriu.

Como oposición a la actual conducción, se presenta a las elecciones gremiales por segunda vez consecutiva la agrupación “La 8Once”, plasmada en la Lista 2, Naranja, que en esta ocasión lleva como candidato a secretario general a Juan Deriu.

El sector carga con la experiencia de no haber podido alzarse con la victoria hace cuatro años, en una elección que tuvo ribetes polémicos, dada la controvertida impugnación de una tanda de votos.

Aquello, exponen, es historia antigua, argumentando que la agrupación realineó sus fuerzas y en estos años tuvo como práctica la de estar en permanente contacto con trabajadores de los diferentes sectores de la Comuna.

“Las reuniones en cada sector han sido positivas. Nos encontramos siempre con buena predisposición para las charlas, en las que contamos las co-

sas que pensamos hacer”, destacó Deriu, apreciando que en dichas reuniones el ‘reclamo repetido’ fue el de una mayor presencia gremial. “Nos encontramos con lugares que han sido olvidados. Nunca el Sindicato llegó a ellos para conocer las diversas necesidades. Por eso, muchos trabajadores nos comentaron que decidieron desafiliarse”, planteó también.

Llegada la hora de exponerse a la opinión de los afiliados, desde la Lista 2 enlistaron algunas metas a corto plazo que se fijarán en caso de obtener un resultado favorable. “Formaremos grupos para concretar recorridos constantes, para conocer directamente la problemática de cada sector y tener las herramientas necesarias para efectuar los planteos. Queremos que los compañeros se formen y puedan crecer en su carrera, para lo que crearemos un aula de capacitación”, indicó el candidato a se-

cretario general.

Otro objetivo identificado es el de atender cuestiones referidas a la perspectiva de género y a situaciones de maltrato laboral. “Muchas de las instituciones gremiales son machistas y patriarcales; trabajaremos para que esto deje de ser así. En las charlas nos encontramos además con muchas situaciones de violencia laboral e institucional: quienes las sufren, generalmente cuando las plantean, sufren un traslado. Abordaremos esas situaciones sin exponer a las compañeras y compañeros que sufren estas situaciones y además son perjudicados”, sostuvo Deriu.

Al mismo tiempo, la apuesta es la de otorgar un lugar significativo de participación para el sector de jubilados. “Le devolveremos el espacio propio que tenían en la sede gremial. Lamentablemente, los actuales dirigentes se acuerdan de ellos en este momento electoral. Pretendemos que nuestros jubilados y jubiladas generen sus actividades sociales, turísticas y aporten asesoramiento a la hora de tramitar jubilaciones y la aplicación de aumentos”, expresó el referente de la Naranja.

Entre los cuestionamientos que formulan respecto de la actual conducción del Sindicato figura el referido a las coberturas que se brindan a través de obra social y co-seguro al que aportan los afiliados. “El co-seguro funciona en relación al IOMA, eso hay que reverlo. Además se deben ampliar beneficios para prácticas como ortodoncias o implantes dentarios que no son cubiertos por obras sociales. Es necesario actualizar los distintos subsidios y coberturas como por ejemplo por anteojos. Por otra parte, armaremos una mesa técnica para casos particulares, porque hay compañeras y compañeros que sufren enfermedades que requieren medicación cara, más allá de lo que reconocen IOMA y el co-seguro”, observó Deriu.

En lo que hace a situación salarial, estableció que la actual conducción ‘logró que nadie sepa qué cobra, ni qué es lo que corresponde en cada caso’. “Es fundamental saber leer nuestro recibo de sueldo que hoy es algo muy complejo. Estos últimos meses han sido desprolijos en ese sentido, hubo ocasiones que cobramos menos de lo anunciado. En la agrupación tenemos un grupo de compañeros con los que hacemos un análisis de las paritarias, con proyecciones de inflación, cómo van cerrando otros gremios y realmente en este último año nunca pudimos hacer

una cuenta exacta con los acuerdos que se firmaron”, fundamentó.

En el mismo sentido, el sector propone un ‘cambio profundo’ en el desarrollo de las discusiones paritarias. “Uno puede alcanzar el índice de inflación, pero la verdad es que a los compañeros no les alcanza lo que perciben, porque cuando se cierran acuerdos ya pasaron meses con pérdidas del poder adquisitivo. Quienes pueden deben hacer horas extras para llegar a fin de mes, entonces no estamos bien. Además hay que mejorar las condiciones laborales en muchos sectores”, expresó.

En contradicción con lo expresado desde la actual comisión directiva, el referente de la lista 2 habló de una disminución en el número de afiliados. “Históricamente el

Sindicato tuvo un alto nivel de afiliación. Cuando la planta era de 1.200 trabajadores, 1.000 estaban agremiados. Por la falta de representación de la actual conducción hoy de casi 1.900 trabajadores solo un poco más de 850 activos están afiliados. Eso nos preocupa y hay que revertirlo”, sostuvo.

Finalmente, mencionó que el sector estuvo muy activo durante estos cuatro años, luego de no poder imponerse en las anteriores elecciones, por las presuntas irregularidades oportunamente denunciadas. “Estamos convencidos de nuestras ideas. Somos un grupo que tiene muchas ganas de hacer. Queremos hacer algo distinto. Queremos un Sindicato moderno y recuperar el sentido de pertenencia”, concluyó.



FABIÁN
Intendente 2023

TODOS

para seguir
creciendo

Continúan las reuniones de Alternativa Peronista



Integrantes del espacio Alternativa Peronista, entre los que figuran referentes del Frente Renovador como Ángel y Agustín Celi, continúan efectuando reuniones en diferentes barrios e instituciones, con el fin de escuchar inquietudes y presentar su propuesta de cara a las próximas PASO, que los tendrán compitiendo en la interna del Frente de Todos.

En ese marco, en los últimos días se llevó a cabo un encuentro en Villa España, puntualmente en 163 entre 25 y 26, que tuvo como anfitriones a los integrantes de la familia Coronel. En los días previos, se había celebrado otro encuentro similar en la Manzana 19 del Barrio Obrero, en este caso respondiendo a una invitación de

la vecina Gloria, quien abrió su casa para la reunión.

“NOS VEMOS EN LAS PASO”

De conocimiento público es la distancia que separa al Frente Renovador del sector del Frente de Todos encolumnado detrás de la figura del intendente Fabián Cagliardi.

En los últimos días, su referente Ángel Celi defendió la ‘crítica constructiva’ como herramienta política para marcar políticas desde su perspectiva desacertadas.

En tal sentido, recordó que el FR se opuso oportunamente a la concesión gratuita por diez años en el Parque Cívico a Pachan Food, remarcando que se

trataba de una sociedad “conformada quince días antes de la sanción de la ordenanza”. Recordó también que desde el sector se objetó que el Ejecutivo pague a una empresa de Quilmes, ‘sólo por asesorar’, el 30% de la recuperación de deuda en concepto de tasas municipales.

“Sería bueno que Cagliardi explique a los vecinos cuales fueron los beneficios para Berisso de estas acciones de gobierno”, expresó Celi, aseverando que el Frente Renovador, hoy en Alternativa Peronista, seguirá “alzando la voz cuando quieran regalar nuestro patrimonio”.

Finalmente, subrayó que junto a otras expresiones del Frente de Todos con una visión diferente a la del mandatario berissense se avanza en la consolidación de un espacio que compita en las próximas primarias.

“Serán los vecinos los que podrán elegir la opción del Frente de Todos que los represente en la elección general. No todos somos los mismo”, expuso finalmente. “Nos vemos en las PASO”, rubricó.

Stapich en diálogo con productores

El pre-candidato a intendente Emiliano Stapich por Hacemos Juntos Berisso se entrevistó el pasado fin de semana con productores del Mercado de la Ribera, ante quienes presentó algunas ideas orientadas a ampliar el espacio y sumar personal idóneo para ofrecerle mejores oportunidades y avanzar en el desarrollo de una marca propia, a la vez que en la defensa de la soberanía alimentaria berissense.

“Proponemos una mayor inversión orientada al desarrollo frutihortícola, con el objetivo de bajar los precios de los alimentos y poder potenciar el Mercado de la Ribera como un mercado regional donde los precios sean los mejores”, expresó el dirigente.

INAUGURACIÓN DE BIBLIOTECA

Junto al Equipo Punte, Stapich participará este sábado

desde las 17:00 de la inauguración de la biblioteca “La Nena Sosa, Alcira y Pedro”, que funcionará en 27 N° 5131 (entre 174 y 175), ofreciendo talleres gratuitos abiertos a la comunidad, así como clases de apoyo de inglés.

La biblioteca comenzó a

armarse con madera reciclada, a instancias de Marian Agüero, referente del área de Cultura de la agrupación, quien agradeció a quienes colaboraron donando los primeros libros que pueden apreciarse en los estantes. La recepción de donaciones continuará abierta.



El CAPS 42 fue sede de jornada de Salud Social

El sábado pasado, se llevó a cabo en el Centro de Atención Primaria 42 un nuevo operativo gratuito de chequeos oftalmológicos y pedigráficos que alcanzó

a unos cincuenta vecinos de la zona. La actividad se complementó con la reserva de lentes y plantillas a precios accesibles. La actividad fue organizada por

Somos Barrios De Pie y el Movimiento Fe Popular Eva Perón, en articulación con las secretarías municipales de Desarrollo Social y de Salud.

Petroleros: comenzó la negociación de la nueva paritaria

Saliendo al cruce de trascendidos que durante la semana hablaron de un acuerdo para el primer tramo de la paritaria 23/24 de trabajadores petroleros ligados a YPF, el secretario general del SUPEH Berisso, Miguel Pujol, explicó que el ú-

nico acuerdo alcanzado por el momento está referido al cierre de la paritaria 22/23.

“Tras haberse conocido el índice de inflación de marzo, se acordó cerrar la paritaria sumando un 5% de aumento, que se cobrará como no remun-

erativo a partir de abril y en julio pasará a remunerativo”, precisó el dirigente, subrayando que las conversaciones relacionadas con el nuevo ciclo paritario se iniciaron recién el miércoles de la semana que culmina.



LOS MUNICIPALES VOTAMOS LISTA 2 NARANJA



Juan Deriu
SECRETARIO GENERAL

Pablo Cabrera
SECRETARIO ADJUNTO

Barbara Saavedra
SEC. DE FINANZAS

Berisso adhirió a sistema de declaraciones juradas patrimoniales

El intendente Fabián Cagliardi, firmó con el ministro provincial de Justicia y Derechos Humanos, Julio Alak, un convenio que incorpora al Municipio local al nuevo sistema de presentación de declaraciones juradas patrimoniales que impulsa el gobierno provincial.

Según expusieron fuentes comunales, el acuerdo permitirá agilizar la presentación de declaraciones juradas patrimoniales de funcionarios comunales, para optimizar los niveles de transparencia.

El acuerdo contempla que representantes de la Comuna serán asistidos por la Subsecretaría de Transparencia Institucional del ministerio que encabeza Alak para utilizar el siste-

ma PBA-AFIP para presentar en adelante las declaraciones juradas patrimoniales.

Del encuentro en el que se rubricó el documento participaron también la subsecretaria

provincial de Transparencia Institucional, Ana Laura Ramos; la secretaria municipal de Gobierno, Aldana Iovanovich; y el subsecretario de Acción Política, Martín Fernández.



ADEMÁS DE UNA RECATEGORIZACIÓN PARA PROFESIONALES

Piden bonificación para trabajadores municipales de la Salud



Referentes de la Junta Interna municipal y de la comisión directiva de la seccional local de ATE se reunieron con funcionarios del Ejecutivo comunal para solicitar, en el marco de la

denominada Mesa técnica de Salud, una nueva bonificación para el conjunto de trabajadores del sector y una recategorización de los profesionales.

Aludiendo al nivel de su

'exposición diaria' y a las 'inclemencias sanitarias' que deben enfrentar, representantes del gremio consideraron necesario "avanzar en la jerarquización de los trabajadores", a partir de una mejora en la calidad de sus salarios.

En lo que hace a los profesionales, se subrayó que actualmente cuentan con un escalafón 'corto', con sólo tres categorías, lo que impide que desarrollen una buena carrera administrativa profesional. En tal sentido, aseveraron que la falta de esa instancia lleva a los profesionales a atravesar una situación de 'multitempleo', con escaso tiempo para dedicar a aspectos como la actualización académica.

Berisso adhirió a proyecto sobre Ética Pública y Transparencia



El SUM de la Comunidad ubicado en 18 entre 155 y 156 fue escenario la semana pasada de una jornada de capacitación sobre un proyecto de Ley de Ética Pública y Transparencia promovido por el gobierno provincial.

Durante el encuentro, destinado a funcionarios comunales, organismos de la sociedad civil

y colectividades, el intendente Fabián Cagliardi y la secretaria de Gobierno, Aldana Iovanovich, entregaron a la subsecretaria de Transparencia Institucional del Ministerio de Justicia provincial, Ana Laura Ramos, un acta de adhesión al proyecto.

La funcionaria bonaerense destacó que Berisso fue la primera ciudad en la que se desa-

rolló esta jornada. Respecto del proyecto, aseveró que "impactará positivamente en la sociedad y en quienes ejercen la función pública".

"Esta Ley genera un marco normativo para que la gente sepa qué derechos tiene en relación con el desarrollo de acciones por parte de quienes ejercen la función pública y trabaja principalmente en la prevención, no en la sanción", argumentó Ramos.

Del mismo modo, indicó que la iniciativa descansa en cuatro principios fundamentales: un sistema de integridad; la conformación de un Consejo Consultivo de la Sociedad Civil con participación de organizaciones, colegios profesionales, universidades; capacitación obligatoria para la administración pública (funcionarios y agentes) y perspectiva de género.

Instalaron lectoras de patentes en ingresos a la ciudad

La subsecretaría municipal de Seguridad informó que días atrás se instalaron dispositivos lectores de patentes tanto en los diferentes accesos a la ciudad como en las principales avenidas. El objetivo, se indicó, es detectar autos que ingresan al distrito con pedido de secuestro, así como contar con un nuevo recurso

para realizar acciones preventivas.

"Una vez que el sistema detecta una patente, se activa una alarma en el Centro de Operaciones y Monitoreo y lleva al seguimiento mediante las cámaras de videovigilancia y a la intervención de los móviles de seguridad", explicó el coordinador del COM,

Andrés Nicoloff, al explicar cómo funciona la nueva herramienta.

Por su parte, el subsecretario de Seguridad, Federico Ruiz, indicó que estos lectores permiten detectar vehículos con pedido de secuestro en tiempo real y que serán importantes también para el esclarecimiento de delitos.

Nuevo titular en la comisaría Segunda

Durante la semana pasada se oficializó el relevo del titular de la comisaría Berisso Segunda, con asiento en Villa Zu-

la. Por disposición de la superioridad, el cargo de jefe de dicha comisaría quedó bajo responsabilidad del subcomisario

Hebert Jhony Llontop Fenco, que de este modo reemplaza al comisario Ariel Perich, quien tendrá otro destino.

Conocé las mejores Burgers de Berisso en nuestro Instagram BB!

Pedidos solo por WSP
221 319 2373

[berissoburgers](#)

Días y Horarios
Miércoles a Lunes 19 a 23 hs
Viernes y Sábado 19 a 23.30 hs

BERISSO BURGERS
Somos BB!

Bombermann

- Bombas de Agua nuevas, usadas, plan canje.
- Bobinados, repuestos Kawi, Mikar, Gamma, Elecktrin, Egia
- Motomech, Czerwenx
- Centrífugas - Autocebante
- Trompitos, Chinas
- Extractores de aire
- Motores de aspiradoras

11#3650, Berisso
221 437-3232

TU INTENDENTE 2023

BERISSO MERECE MÁS

PABLO SWAR

[PabloSwarOk](#) [SwarPablo](#) [Pablo_Swar](#)

NUEVA YORK Helados

AV.7 (GENOVA) CASI MONTEVIDEO

464-3506
221-620-7555

PROMO!! 2Kgs.
\$3400
VIERNES SABADO DOMINGO

Elecciones de la CICOP

Entre miércoles y viernes se llevan a cabo las elecciones de consejo directivo provincial y comisiones directivas seccionales de la CICOP, gremio que nuclea a los profesionales de establecimientos públicos del sistema de salud.

A nivel provincial, compiten dos listas, la "1+3 Unidad", encabezada por Pablo Maciel y actualmente al frente del gremio, y la "Multicolor", que propone entre sus principales candidatos a María Laura Cano Kelly.

En lo que hace a la seccional Berisso, la única que presentó candidatos fue la "1+3 Unidad", integrada por profesionales de distintas disciplinas (medicina, trabajo social, farmacia, obstetricia, residentes, odontología y derecho). La vo-

tación se desarrollará en el Hospital Zonal General de Agudos Mario V. Larrain entre las 9:00 y las 13:00 de cada jornada.

"Reafirmamos la idea de que CICOP es el gremio de los profesionales de la salud y la participación de los distintos sectores es necesaria para fortalecer la representatividad y lograr una mayor visibilización de las luchas y reclamos", manifestaron referentes de la seccional.

Del mismo modo, afirman que en estos últimos dos años, la conducción del sindicato logró el reconocimiento del Desgaste Laboral Prematuro al que están expuestos los trabajadores del sector, la continuidad laboral de miles de residentes, un nuevo Reglamento



Integrantes de la lista 1+3 Unidad, la única que presenta candidatos para la seccional Larrain en la elección de la CICOP

de Residencias y más de 4.000 ingresos a la planta permanente de la Ley 10.471, entre otras conquistas.

"Además, dimos un paso muy importante con la media sanción de la ley que pasa a carrera hospitalaria a miles de enfermeras y enfermeros y representantes de otras profesiones", puntualizaron.

En la seccional Larrain, la lista única está integrada en lo que hace a integrantes de comisión directiva por Cecilia Aguirre, Eliana Maza, Gonzalo Martínez Walter, María Merce-

des Gómez, Constanza Pardo, Alicia Espeche, Ignacio Alberdi, Carolina Rivas y Carina González. Como candidatos a delegados congresales figuran Ignacio Alberdi, Eliana Maza, Cecilia Aguirre y Gonzalo Martínez Walter. A la vez, los nombres propuestos para la Comisión de Ética Gremial de la seccional son los de Silvana Rotondo, Lourdes Etchegoin, Andrés Allo y Valeria Gobbi y los nombres para la Comisión Revisora de Cuentas son los de Carolina Danovara, Rosa Romero y Roxana Nápoli.

Despiste en Avenida Perón

Un automovilista de alrededor de 72 años identificado como Daniel Cánepa, debió ser derivado al hospital Larrain el viernes de la semana pasada luego de que el Chevrolet Astra que conducía sobre Avenida Perón saliera de la cinta asfáltica y terminara, a la altura de

calle 140, en el canal que corre paralelo a dicho acceso.

El hombre viajaba solo y circulaba en sentido hacia Ruta 15 cuando golpeó el guardarrail, se cruzó de mano y terminó en el canal que corre junto a la mano contraria. Minutos después del accidente pudo confirmarse que el conductor se encontraba fuera de peligro, más allá de las lesiones leves que exhibía.

En el lugar, prestaron servicio un equipo del SAME, personal de guardia de Defensa Civil, efectivos de la Estación Departamental de Policía y agentes de Seguridad Vial.



Accidente en Génova y 160

Minutos antes de la una y media de la tarde del lunes, un VW Bora y un Peugeot 207 colisionaron en la intersección de Avenida Génova y 160.

El choque se registró cuando el Peugeot circulaba por Génova en dirección al centro, mientras el Bora salía a la avenida desde 160.

En el lugar se hizo presente una ambulancia del SAME, cuyo equipo evaluó el estado de ambos conductores -un hombre de 51 años y una mujer de 49- descartando la necesidad de trasladarlos al hospital.

En el lugar prestaron colaboración personal de guardia de



Defensa Civil, efectivos policiales del Comando de Patrullas y agentes de Seguridad Vial, debiéndose cerrar momentáneamente y de forma total el tránsito en la Avenida Génova.

Incendio en taller mecánico del barrio Santa Teresita



Hacia el mediodía del martes, un incendio de dimensiones considerables afectó a un taller mecánico localizado en 172 entre 44 y 45. Para conjurar el peligro debieron intervenir cuatro dotaciones de bomberos que llegaron desde el destacamento Villa Zula y el Cuartel Central y fueron coordinadas por el oficial principal Mario Belonni.

Tras un arduo trabajo que se extendió por más de una ho-

ra y media, el siniestro quedó definitivamente controlado, dejando como secuelas daños en la edificación y en al menos ocho vehículos que se hallaban en su interior.

El titular del taller, un hombre de alrededor de cincuenta años, debió ser asistido por un equipo médico del SAME, al haber inhalado humo. Con el operativo también colaboró personal de guardia de Defensa Civil.

EDICTO

A LOS MAYORES CONTRIBUYENTES

El Intendente Municipal de Berisso, a los fines de la integración de la Asamblea de Concejales y Mayores Contribuyentes, invita a los contribuyentes del Partido de Berisso que reúnan las condiciones previstas en el artículo 93 de la Ley Orgánica de las Municipalidades aprobada por el Decreto-Ley N° 6769/1958, a inscribirse en el registro especial habilitado al efecto por ante la Secretaria de Economía de esta Municipalidad, sita en calle 6 esquina 166 de la ciudad de Berisso, desde el día 1° al 15 de mayo de 2023, ambos inclusive, en el horario de 09:00 horas a 14:00 horas, o por los medios no presenciales habilitados al efecto.

T:LA UNION

Juntos en el camino

10 AÑOS ACOMPAÑANDOTE

Jesica Galimsky PRODUCTORES ASESORES DE SEGUROS

221 669 0931 221 464 1962

@jgalimsky.seguros

jgalimsky.seguros@gmail.com

calle 4 n° 4496 casi esq. Montevideo - Berisso



Todas las estaciones
 Tiempo de renovar parques y jardines

V I V E R O
BEMALZING

**El más completo de la ciudad,
 encontrás lo que buscás**




Lo nuevo en Berisso
 Alimento para mascotas



y muchos más...



464-0269 | 9 #4449 e/ Montevideo y 166 |  

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

VISA   Tarjetas de crédito y débito | Posnet a domicilio

Lunes a sábados de 9:00 a 13:00 y de 15:45 a 19:45

ABRAZO SIMBÓLICO AL PREDIO DE CALLE BARADERO

Manos unidas por el ex-Club YPF

El club YPF fue fundado en 1926 y se convirtió en un lugar recreativo y deportivo para los empleados de la hoy centenaria petrolera y los vecinos de la región. Famoso por sus recitales, su escenario albergó a figuras como Julio Sosa, entre otros. Sus bailes eran esperados por cientos de jóvenes. El jardín, la colonia y la pileta eran puntos de encuentro de los más chiquitos. Las instalaciones daban espacio a deportistas de diferentes disciplinas. Pero como consecuencia de los cambios operados en el Estado en los noventa, cerró y sus instalaciones fueron desmanteladas. Se tapó la pileta e incluso se saquearon

objetos preciados de la historia del edificio.

Hace varios meses, un grupo de vecinos comenzó a impulsar su reapertura. En ese marco, se realizaron diferentes reuniones y se decidió trabajar como una entidad reconocida legalmente, para realizar gestiones frente a las autoridades.

La zona de acceso al predio



de calle Baradero, en Ensenada, a pocos metros del límite con Berisso, fue el último sábado epicentro de un encuentro convocado por la Asociación Civil Club Social, Cultural y Deportivo YPF, que desde el pasado 4 de abril cuenta con personería jurídica.

Las manos de unas trescientas personas se extendieron

para abrazar simbólicamente el edificio. También hubo chocolate, inflables, sorteos, metegol, sorteos, números artísticos y actividades artísticas.

Buscando dar a conocer la intención de recuperar el predio los integrantes de la Asociación también fueron parte recientemente de un simposio organizado por la Universidad Nacional de La Plata denominado "Territorios Posibles". En ese marco dieron cuenta del proyecto arraigado en la historia, identidad y memoria de los habitantes de la región.

Ahora, el objetivo es avanzar en gestiones frente a las autoridades del Puerto y la provincia de Buenos Aires para tratar de que el predio recobre su anhelada vitalidad. Los integrantes de la Asociación tam-



bién harán visible la campaña desfilando en el acto con el que se celebre el Aniversario de la ciudad de Ensenada. A la vez, se apunta a recuperar algunos objetos 'emblemáticos' que volverán al lugar si el proyecto llega a buen término.

De prosperar las gestiones,

advierten los impulsores de la iniciativa, también será necesario restaurar varios espacios, para los que habrá que acudir a empresas importantes de la región. El salón principal, indican, se conserva en buen estado, sólo que a veces es blanco de algunos hechos de vandalismo.

Piden solución para problema de aguas servidas

Vecinos que residen en la Manzana 6 (frente a la 7) de Barrio Obrero insistieron en su reclamo para que la Municipalidad gestione una solución ante la situación que genera la acumulación de aguas servidas junto al cordón.

"Esto es un caldo de cultivo para las enfermedades. Pusimos al tanto de la situación al propio intendente en abril de 2021 y en ese momento vino una persona en nombre de la municipalidad, pero no se re-

solvió nada", expresó una vecina afectada. "Pago los impuestos y quiero que el intendente se ocupe; no creo que lo haga sacándose fotos con Kicillof", planteó indignada, mani-



festado que si se tratara de entubar desagües o de resolver alguna situación relacionada con pendientes, la Comuna debería tener las herramientas para actuar.

Quejas por sistema de recolección

Vecinos de Villa Argüello cuestionaron el método que suele utilizarse para realizar la recolección de residuos habituales. Según describen, para facilitar la labor del camión recolector se acumula basura en diferentes puntos, lo que muchas veces termina en la rotura de las bolsas. Entre las consecuencias, describen, figura la proliferación de roedores, que en varios casos fueron sorprendidos en el interior de los domicilios.



VOTÁ
LISTA 1
VERDE 1

#VAMOSLAVERDE

MARCELO BOZZARELLO
SEC. ADJUNTO

JORGE RODRÍGUEZ
SEC. GENERAL



*Sigamos creciendo
juntos...*

26 DE ABRIL
ELECCIONES 2023
PERIODO 2023 / 2027

EL DIA



Clasificados a precios muy bajos

Publicá 3 DÍAS

Sábado, Domingo y Lunes

Pagando sólo

\$ 370

Para rubros inmobiliario y automotor

Clasificados hasta 10 palabras. Oferta válida de 1 a 3 avisos

Consultá otros rubros a precios muy bajos llámá al 425-0101 Int. 130

Para combinar con El Plata sólo 28 % más

Publicá desde tu casa Llamá al 425-2222

Lunes a viernes de 9:00 a 18 hs.
Sábados de 9:00 a 13:30 hs.
Aboná con tarjeta de crédito

Los avisos clasificados se replican gratuitamente en www.eldia.com
El portal más visto de la ciudad
Diseño Karina Feller

Mercado de productores familiares

El martes, se desarrolló en plaza San Cayetano de El Carmen una jornada del Mercado de Productores Familiares, mediante el que se ofrecieron cortes de carne, verduras y lácteos a precios inferiores a los promedios en el mercado. La iniciativa fue impulsada por la se-

cretaría municipal de Desarrollo Social y la dirección de Economía Social del Ministerio provincial de Desarrollo de la Comunidad. El público pudo también efectuar consultas en puestos que colocó en el lugar la ANSES y la Oficina Municipal de Empleo.



Bandas elásticas para ejercitar mejor

La Escuela municipal de Actividad Física en la Salud y la Enfermedad, que desde 2007 desarrolla su actividad en el Centro Residentes Santiaguenses recibió de autoridades comunales bandas elásticas que permitirán a los más de sesenta asistentes actuales desarrollar la fuerza, tonificar la muscula-

tura, aumentar la flexibilidad, la coordinación y el equilibrio. La iniciativa fue declarada de Interés Municipal en 2009 y su objetivo es fomentar el entrenamiento como parte del tratamiento de enfermedades crónicas no transmisibles como hipertensión, obesidad, diabetes, dislipemia, entre otras.



Juegos Bonaerenses

Hasta el 30 de abril permanecerá abierta la inscripción a la edición 2023 de los Juegos Bonaerenses en las categorías juveniles, universitarios, adultos mayores, personas con discapacidad, personas trasplantadas y escolares. En lo que hace a disciplinas culturales,

los berissenses que quieran participar podrán hacerlo dirigiéndose a la sede de la Dirección municipal de Cultura (Montevideo entre 10 y 11) de 8:30 a 19:30. También se puede obtener más información ingresando al sitio www.juegosbonaerenses.gba.com.ar.

Cementerio: piden reparación de nichera frente al Osario

Semanas atrás, vecinos que habitualmente visitan el Cementerio Parque local, ponían de manifiesto su preocupación por el estado que exhibían varios cuerpos de nichos. La gravedad de las roturas llevaban a pensar que en cualquier momento, se podía producir un derrumbe, con lo que ello representaría.

Si bien una de las nicheras fue reparada, vecinos que pasaron por el predio el pasado fin de semana advirtieron que aún queda labor por realizar, puntualmente en un cuerpo de nichos localizado frente al Osario. Allí, apuntaron, la construcción parece abrirse cada

vez más.
"Te cobran mantenimiento, pero no se ocupan de cuestiones elementales. Además de estos peligros en cuanto a infraestructura, se ve falta de limpieza, así que nosotros tenemos que encargarnos también de ir manteniendo el lugar", expuso una vecina, observando también la situación que genera la falta de tierra en un sector próximo de sepulturas. "El hecho de que nadie se ocupe, hace que en algunos lugares hasta se corra el riesgo de que queden a la vista los féretros", planteó preocupada, aludiendo al sector ubicado a la derecha mirando de frente al osario.



IMPRENTA

servicios gráficos

E-mail: imprentabg@yahoo.com
Calle 9 N° 4401 - Local 3
e/ Montevideo y 166

- FORMULARIOS CONTINUOS
- TARJETAS PERSONALES
- HOJAS MEMBRETADAS
- TALONARIOS DGI
- PLANILLAS
- FOLLETOS
- VOLANTES

221-461 6487

221-350 9684
221-537 9766

pro **Juntos_Berisso**

Hovakimian 2023

Saber y Coraje

Se reprogramó la fiesta de la cerveza



Por previsión y ante la posibilidad de que alguna de las jornadas programadas para el pasado fin de semana se viera empañada por mal tiempo, la asociación Cerveceros de Berisso decidió reprogramar la nueva edición de la "Fiesta de la Birra de Berisso", que con entrada libre y gratuita se realizará finalmente del viernes 21 al domingo 23 en el Parque Cívico.

Como es habitual, la propuesta incluirá un gran patio gastronómico que estará en funcionamiento desde las 18:00 y la presentación en vivo de nume-

rosas bandas.

Cabe recordar que las fábricas locales con stand confirmado son Walrus, Gualicho, Fucking, 2813, Orilla Birra, Beerto, Nito Bros, Premium Öl, Var-Sovia, Reymno, Lothus, Alvignano y 1871. A ellas se sumarán como invitadas Black Russian Birra y Roots Cooperativa de La Plata y Foca Hops Brewing de Quilmes.

En lo que hace a la grilla musical, se programan ahora para el viernes 21 las actuaciones de Crippa (17:00), Santi Camaacho (18:30), La Otra Band

(20:00) y Los Limones (22:00); para el sábado las de Osica Las Karras (17:00), Lobo Negro (18:30), El Ojo (20:00), La Santa Juana

(22:00) y para el domingo las de Banda Soñada (17:00); De Rumba (18:30), Etiqueta Negra (20:00) y Encías Sangrantes (22:00).



Encías Sangrantes

NUEVA EDICIÓN DE UNA GRAN FIESTA RETRO

"30 años en una noche" con fecha confirmada para mayo

En los últimos días quedó confirmada la fecha de la que será la tercera edición de la fiesta retro "30 Años en una noche". El encuentro tendrá lugar el 20 de mayo en Cedro Azul Eventos y contará con la actuación en vivo de Machito Ponce, reconocido artista de la década del '90. Como en sus primeras dos ediciones, la musicalización de la fiesta estará a cargo de los DJ's

Roberto Scafati y Hernán Ruiz, reconocidos por su trayectoria en las noches bailables de las décadas evocadas.

Las entradas estarán disponibles desde el viernes 21 de abril y se podrán adquirir haciendo contacto a través del (221) 222-9371 o de forma presencial en MyG Hogar, Ancona Bar, el Ceye, Pizzeria Nino y la casa de comidas La Esquina.

Centro Residentes Santiagueños

La comisión directiva del Centro Residentes Santiagueños informó que este sábado desde las 10:00 se desarrollará una reunión en sede de calle 7 (Santiago del Estero) y 149, en donde la contadora Lorena Coronel se referirá al avance en los trámites con vistas a la próxima Asamblea. Durante el encuentro también se tratará la posible cre-

ación de una subcomisión pro-festejo del 80º aniversario de la institución, así como cuestiones relacionadas con la Fiesta del Provinciano 2023.

La reunión, subrayaron desde la CD de la entidad, es "exclusiva para socios" y no "ampliada", como se publicara erróneamente la semana pasada en estas páginas.

Comedor comunitario necesita cocina

El comedor y merendero Color Esperanza, con sede en 153 N° 1571 (entre 17 y 18) del barrio Santa Cruz, sufrió en los últimos días la rotura de su cocina. A cargo de Teresa y otros vecinos de la zona, el espacio prepara comida para unas treinta familias que retiran sus viandas dos veces por semana.

Quien esté en condiciones de donar una cocina que permita normalizar la actividad, puede dirigirse a la dirección citada, o escribir un mensaje privado por Facebook buscando el espacio 'Comedor Color Esperanza Berisso'.

Evento solidario de la Departamental policial

Este sábado a partir de las 20:00, se realizará en sede del club Villa Zula (Montevideo entre 37 y 38) un evento a beneficio programado por la Estación Departamental de Policía. El encuentro contará con shows en vivo de Punto Ciego Rock y Maxi Ibañez y el valor de la entrada será algún pro-

ducto alimenticio, como leche, té, mate cocido, azúcar, cacao en polvo, galletitas, harina, fideos y puré de tomate. Los comedores a los que luego se enviarán las donaciones recibidas serán "Los Duendecitos" de 154 entre 26 y 27, y "Esperanza" de Montevideo entre 50 y 51.



ALQUILAR
MÁQUINAS Y HERRAMIENTAS
EQUIPAMIENTO GASTRONÓMICO

GASTÓN
15 563 3747
ID 708 *3061

ESCALERAS
ANDAMIOS

Casa Pantillo
desde 1962 a sus pies

ZAPATERIA
ZAPATILLERIA
MARROQUINERIA

MIERCOLES Y JUEVES
DE ABRIL
30%
DE DESCUENTO CON
Cuenta DNI

9,30 a 13hs * 16,30 a 19,30hs
de Lunes a Sábados

Tarjeta de crédito y débito
Calle 11 (Guayaquil)
N°3744 e/159 y 160
Tel: 461-1462 · Berisso

VISA mercado pago CABAL mastercard

ES EMILIANO

1. EMPLEO
2. SEGURIDAD
3. CIUDAD VERDE
4. EDUCACION

ES STAPICH

Tienda Rosalia

OMBU SPONSOR OFICIAL DEL TRABAJO

CUENTA DNI
MIÉRCOLES Y JUEVES
de ABRIL
30%
de ahorro

INTERLOCK Y TÉRMICA
MANGA CORTA Y LARGA
Hombre \$ 4.650 - Niño \$ 3.290

CALZONCILLO LARGO
Hombre \$ 4.950 - Niño \$ 3.590

f Tienda Rosalia Berisso VISA

LUNES a VIERNES 16:30 a 19:30 y SÁBADOS 9 a 13 y 16:30 a 19:30 HS.

INDUMENTARIA OMBU CALZADO Pampero AERO

whatsapp 221 560 6252

9 y 163 Berisso - Tel. 461-5514

El disco de Noelia Sinkunas, nominado en los Gardel

El disco "Salve", de la berissense Noelia Sinkunas, es uno de los nominados en la categoría Mejor Album de Folklore Alternativo de los premios Gardel 2023.

Feliz por la nominación, la artista hizo público a través de redes sociales su agradecimiento a quienes la acompañaron en el proceso de creación de la obra, ayudándola según expresó "a mostrar algo tan profundo como estas canciones que se las dedico a mi familia y sobre todo a mis abuelos, que me hicieron y me hacen ser lo que soy".

La terna de la que participa "Salve" se completa con los discos "Vengo" de Don Olimpio y "El Valle Encantado" de Feli Colina. La entrega de premios, que este año cumple 25 años, tendrá lugar el 16 de mayo, en sede aún no informada.

SHOW EN ENSENADA

Para el domingo 30, previo al lunes feriado, Sinkunas tiene previsto ofrecer su primer show en la ciudad de Ensenada, presentando el disco "Salve". En la ocasión, estará acompañada por una gran orquesta que

integran Milagros Caliva, Abel Tesoriere, Christina Brebe, Alex Musatov, Caro Rodríguez, Pilar de Larrañaga y Julia Subatin, a quienes se sumarán en las voces Yoli Campos y Flor Bobadilla Oliva. Previamente se presentará el acordeonista Natalio Sturla.

La cita es en el Teatro Municipal de Ensenada (Ortiz de Rosas 99) y las entradas puede adquirirse siguiendo el link <https://bit.ly/3KoyLLC> o en La Disquería (54 casi 8 de La Plata) y el kiosco Lo del Facha (La Merced y La Paz, de Ensenada).



Fulanas Trío en Raíces del Dawson



Este sábado desde las 22:00, el grupo de música sudamericana Fulanas Trío se presentará en el bar Raíces del Dawson, de calle Nueva York y Marsella.

Integrado por Silvina Cañoni (percusión, melódica, verdulera, guitarra, bajo acústico, voz), Cecilia Picaroni (guitarra, charango, percusión, tiple, voz), Rosario Palma (piano, acordeón, percusión, voz), el trío propone arreglos propios de voces e instrumentos a canción es que a-

compañan historias de danza, flores, amor, desamor, fiesta, aromas, baile, poética de distintos rincones de América.

Desde mayo de 2022, Fulanas vienen presentando su cuarto disco "Al Filo del Cumbión", nombre inspirado en el tema "El Papelito" de Nora Benaglia que integra este disco que ha sido muy bien recibido en las muchas presentaciones que vienen haciendo desde su lanzamiento.

El grupo se formó en La

Plata en 2001 y lleva recorridos diversos escenarios del país y del exterior, entre los que se destacan el Festival Nacional de Folklore (Cosquín, Argentina), Festival FIC (Tunja, Colombia), Semana Bolivariana (Duitama, Colombia), Festival de la Trova Longina (Santa Clara, Cuba), ciclo A guitarra limpia (La Habana, Cuba), Festival del Mono Núñez (Ginebra, Colombia).

Además, actuaron en Chile representando a Argentina e invitadas por la Fundación Pablo Neruda y produjeron importantes eventos como el recital "Argentina-Cuba juntos por el Centro Pablo", a beneficio de dicha organización en el Pasaje Dardo Rocha platense, en el que participaron Liliana Herro, Raly Barrionuevo, Julia Zenko, Luis Gurevich, Dúo Karma (Cuba) y Dúo La Trova.

Enzo Da Pieve en Casa de Cultura



Foto: @luisfacundocaballero

Este sábado desde las 21:00, Enzo Da Pieve presentará in vivo en Casa de Cultura (Montevideo entre 10 y 11), en un evento bautizado "Insitiú", su proyecto "Genoma Colectivo". Dicha propuesta nació a partir de ilustraciones, a las que luego se sumaron escritos, que finalmente derivaron en libro, audiovisual y álbum musical. Las entradas son con reserva y al sobre. Para contar con más información se puede hacer contacto a través del (221) 574-8835.



MATI NANNI
INTENDENTE 2023

MAPAMUNDI

Encontrá el banner de acceso en nuestra web y entrá

¿Qué es?

Un mapa digital colaborativo que comenzó a cobrar forma a inicios del 2022, a partir de un exhaustivo relevamiento de espacios, instituciones y organismos que desarrollan actividad en el distrito.

¿Qué vamos a pedirte?

Solamente que agregues a tu libreta de contactos el (221) 314-4927 y nos envíes un mensaje de Whatsapp cada vez que descubras un dato erróneo o incompleto, quieras compartir un dato que aún no figure, o reportar algo que pasa en la vía pública y pueda ser de interés para el resto de los usuarios.

UNA CIUDAD ORIENTADA
TODO EL DÍA
TODOS LOS DÍAS

Colaborativo
y actualizado
constantemente

ARB

VENTA DE REPUESTOS

464-5624

Aceptamos Todas las TARJETAS

221-637-3368

Av. Montevideo n° 447 e/6 y C. Gardel

HERRAJES

7 (Génova) entre
166 y Montevideo

HORARIO DE ATENCION
L. a V. de 9 a 12:30 y de 14 a 18:30 hs.
Sábados de 9 a 13 hs.

12

Tornillos
y bulones

Soportes
para tirantes

Bisagras
forjadas

Manijas - Cerraduras - Pasadores - Bisagras - Ruedas - Ménsulas - Fallebas

Islas unidas por la cultura

Este domingo desde el mediodía, las islas Santiago (Ensenada) y Paulino (Berisso) serán escenario de un festival 'de orilla a orilla', propuesta articulada por el club Isleños Unidos de Ensenada junto a las direcciones de Cultura de Ensenada y Berisso.

A lo largo de la tarde habrá recorridos guiados, charlas, talleres, exposiciones, feria de artesanos y productores y música y poesía en vivo, con un cierre del que participarán Agustín Ronconi y Tierra Negra.

Desde el club Isleños Unidos se informó que quienes quieran asistir al encuentro podrán tomar en forma gratuita lanchas con salidas programadas a las 13:00 y las 15:00. A la vez, habrá posibilidades



de cruzar de una isla a la otra en diferentes momentos. A todos los atractivos enumera-

dos, se sumará la posibilidad de acceder a comidas y bebidas a precios accesibles.

Cartas que son arte

La biblioteca popular Ricardo Güiraldes y el taller de encuadernación que funciona en la sede del Centro de Fomento Unión Vecinal lanzaron la primera convocatoria de "Arte Correo", con la consigna metafórica 'la trinchera que formamos con los libros para defendernos del dolor'.

Quienes quieran sumarse podrán intervenir una postal y

su sobre, valiéndose de técnicas de dibujo, pintura, fotografía, collage o arte digital, u otras disciplinas. Los trabajos podrán enviarse a través de correo postal o vía Internet. También podrán colocarse en un buzón dispuesto para tal fin en la biblioteca y en Casa de Cultura.

Los trabajos se recibirán hasta el 31 de mayo y quedarán

compilados luego en un libro que pasará a ser patrimonio de la Biblioteca Popular Ricardo Güiraldes del Centro de Fomento Unión Vecinal. También se los exhibirá en una muestra en formato físico y digital.

Para contar con más información se puede hacer contacto con la biblioteca con sede en 14 entre 153 y 154 o escribir a labiblio.guiraldes@gmail.com.

Nuevo número de la revista de la Isla Paulino

Ya está disponible un nuevo número de "Paulino - La revista de la Isla", publicación digital impulsada por las escritoras Ángela Gentile y Norma Etcheverry a través del proyecto Hybris Ediciones.

En esta entrega, la revista presenta en su segmento "Diálogos" una nota con el naturalista Julio Ariel Milat, destacado divulgador de aspectos que hacen al mundo natural de la región y ferviente defensor del medio ambiente.

También se puede encontrar una columna de la Museóloga Daniela Mondelo, quien suele encabezar visitas guiadas a la Isla, una nota sobre patrimonio que hace alusión al antiguo Semáforo Fluvial y un espacio literario en el que se incluyen diferentes piezas literarias dedicadas a 'islas'. Para acceder al nuevo ejemplar de la revista se puede seguir el link <https://www.flips-nack.com/proyectohybrisediciones/paulino-la-revista-de-la-isla-2023.html>



Cine en el Victoria

Este fin de semana volverán a proyectarse películas en el Cine Teatro Victoria. Para el viernes a las 20:00 está programada la proyección de Avatar, mientras que el domingo la

propuesta será a las 15:00 Mi Villano Favorito y a las 18:00 Jurassic World. Las entradas pueden conseguirse en la boletería de la sala ubicada en Montevideo entre 12 y 13.

Lunes sinfónico

El lunes a las 20:00, la Orquesta Sinfónica Municipal ofrecerá su primer concierto del año. En el denominado "Lunes Sinfónico", la formación será dirigida por Andrea Mijailovsky y Mariela Ferenc, con Verónica Weretka como solista invitada. A la vez, se estrenará una obra del compositor Lisandro Gómez, a la vez integrante de la Orquesta. La entrada es libre y gratuita.

Tiempo de escuchar

Así se denomina la propuesta radial que conduce la escritora y profesora de Artes Visuales Gloria Joray, los jueves de 18:00 a 20:00, por la emisora Mega Berisso (89.3 Mhz.).

"Tiempo de escuchar" nació el 9 de marzo de este año

y propone el abordaje de diferentes temas de índole cultural, con la visita de personas destacadas a nivel local en dicho ámbito.

Además de por la frecuencia citada, la emisiones pueden seguirse vía streaming a través de megaberisso.com.



TEJEDORA
CLASES DE TEJIDO

AJUARES - CHALECOS
CAMPERITAS - ACCESORIOS
BEBÉS Y NIÑOS

TEL: 461 5484
A PARTIR DE LAS 15:00 HS

JORGE METZ
2023

honestidad,
experiencia
y pasión

pro BERISSO

¿Ya sabés cuál es tu próximo destino?

+54 9 2214 40-6747
www.unionplatense.com.ar

UNION PLATENSE
VIAJES Y TURISMO

EL DIA Clasificados

PUBLICÁ TU VEHÍCULO
Todos los viernes

\$360
Con Foto

Avisos **Telefónicos** 0221-425-2222 Puede llamar cómodamente y abonar con tarjeta de crédito Llamando de Lunes a Viernes de 9 a 18 hs. Sábados de 9 a 13:30 hs.

SÁBADO 22 DE ABRIL - 22HS



FULANAS TRIO

CECILIA PICARONI-ROSARIO PALMA-SILVINA CAÑONI

VIERNES 28 DE ABRIL - 21HS



TRÍO
COHIBA

SON CUBANO E INVITADXS

SÁBADO 29 DE ABRIL - 22HS



MARINA PIÑOL

MÚSICA POPULAR

DOMINGO 30 DE ABRIL - 20HS



GABRIELA BULICH

Y ALUMNXS TALLER DE CANTO
DE CASA DE CULTURA

RAICES

— DEL DAWSON —

📍 2 (Nueva York) y 169 (Marsella) - Berisso

Reservas por mensaje de 📞 221 506-6978 📱 /raicesdeldawson

TRAS OBTENER UNA VICTORIA FUNDAMENTAL ANTE DEPORTIVO MERLO

Entonado, Villa San Carlos va por Armenio

Villa San Carlos se impuso el pasado fin de semana por 1 a 0 ante Deportivo Merlo en el marco de la décima fecha del Apertura de la Primera B.

Con su victoria en el Genacio Sálice -la segunda como local de las tres que obtuvo en lo que va del torneo- el Celeste reúne catorce puntos y se ubica a sólo tres de los hoy líderes Los Andes, San Miguel y Comunicaciones. El 'milrayitas' tuvo la chance de cortarse solo, pero fue madrugado por Argentino de Quilmes que en su cancha le ganó por la mínima diferencia.

En un partido intenso, los de Berisso supieron administrar los tiempos y se mostraron sólidos para no sufrir demasiados sobresaltos. Inteligente y efectivo fue el planteo de Martini, que inicialmente plantó un fondo con tres -Oroná, Cosi, Valenti- y con el segundo tiempo en curso, modificó el dibujo al mandar a la cancha a Simón Buscaglia.

La ventaja llegó a los 18 minutos de la etapa inicial, merced a un tiro libre magistralmente ejecutado por Alexis Alegre desde la izquierda, al segundo palo del arquero. La

visita intentó reponerse del golpe y ganó terreno, pero en verdad nunca arrió demasiado peligro.

En el balance, el Celeste -esta vez vestido de negro- estuvo más cerca de aumentar la diferencia que la visita de obtener el empate. Entre las ocasiones del local figuraron dos remates de Licht de media distancia que apuntaron a sorprender a Nicolás Báez. Pero las más claras las tuvo Zagert cerca del final, en un caso definiendo débil a las manos de Báez luego de un gran enganche dentro del área y en el otro sin poder puntear una inmejorable habilitación del 'Bochi' pese al esfuerzo de tirarse en barrida hacia adelante en el área chica.

Estimulado por la chance de regresar a los puestos de vanguardia, el elenco berissense buscará seguir sumando de a tres este sábado, cuando desde las 15:30 visite a Deportivo Armenio. Será vital obtener un buen resultado ante el equipo de la colectividad para llegar con confianza al decisivo desafío de la fecha 12, que será nuevamente en casa, nada menos que ante Los Andes.



La síntesis

Villa San Carlos 1

Manuel Peralta Salinas; Julian Cosi, Ignacio Orona, Matías Valenti; Matías Sproat, Angel Acosta, Lucas Licht, Alejandro Lugones; Matías Linas y Emanuel Zagert. DT: Leandro Martini

Deportivo Merlo 0

Nicolás Baez; Maximiliano Jerez, Cristian Godoy, Lucas Mulazzi, Gonzalo Añasgo; Mateo Ramirez, Marcos Macchione, Denis Brizuela, Julio Barrioueyo; Santiago Scacchi y Diego Aguirre. DT: Gabriel Manzini

Gol: 18' Alexis Alegre (VSC)

Cambios: 56' Simón Buscaglia por Linas (VSC), 65' Francisco Cairo por Sproat (VSC), 67' Facundo Heredia por Aguirre (M), 67' Mauricio Tesare por Ramírez (M), 68' Luciano Machín por Cosi (VSC), 79' Rodrigo Giorno Paredes por Scacchi (M), 79' Oriel Maldonado por Brizuela (M), 81' Gabriel Arce x Macchione (M)

Amonestados: Julián Cosi (VSC), Lucas Mulazzi (M), Maximiliano Jerez (M)

Árbitro: Lucas Brumer

A treinta años de un logro histórico



Fotos: Prensa Villa San Carlos

Antes de que comience a rodar la pelota en el cotejo ante Merlo, la comisión directiva de Villa San Carlos ofreció un homenaje al plantel campeón del torneo de Primera D de 1993, al cumplirse tres décadas de aquel primer título oficial de la institución.

Entre los homenajeados que pudieron decir presente para recibir el aplauso de los hin-

chas estuvieron el DT Daniel 'Chueco' Marchioni y varios jugadores de aquel recordado equipo.

Al agasajo, que constó de la entrega de diplomas, se sumó el descubrimiento de una placa en el pasillo que conduce a la zona de vestuarios en el Genacio Sálice. Es el lugar en el que se describen los grandes hitos del Celeste.



Estrella visita a Alianza con la idea de seguir en la punta

Con gol de Federico Ocampo a los 15 minutos del primer tiempo, Estrella se impuso el pasado fin de semana ante La Plata FC por 1 a 0, ubicándose en la cima de la tabla de posiciones junto a ADIP con diez unidades.

Por la quinta fecha, este sábado desde las 16:30 los dirigidos por Damián Zein visitarán a Asociación Nueva Alianza.

En el partido ante La Pla-

ta, el albino alineó a Matías Campoya, Maximiliano Benítez, Alan Abuín, Darian Cufre, Fernando Tulez, Yoel Olmedo, Agustín Leguiza, Javier Garibaldi, Federico Ocampo, Enzo Oviedo y Franco Piergiacomini. A los 13 de la segunda etapa ingresaron F. Helguera y F. Risculese por Cufre y Garibaldi; a los 22 G. Aguirre por Abuín y a los 31 E. Cejas por Piergiacomini.



PROFESIONALES

Dra. Carla Camilletti
ABOGADA
Sucesiones - Laboral
Divorcios - Alimentos
Jubilaciones - Reajustes
Atención presencial
en Berisso y La Plata
Solicitar turnos
221 522 0648

Juan C. Ambalek
CONTADOR PUBLICO
Asesoramiento a empresas,
comercios y profesionales.
Impuestos, sueldos, contabilidad.
E-mail: jcambalek@gmail.com
165 N° 1113 Berisso
Tel. 461-2326
56 N° 1562 La Plata

Silvio Gallo
Arquitecto
Matrícula CAPBA N° 26700
Proyecto - Dirección
EMPADRONAMIENTOS
Informe Técnico
Urbanístico
Tel: (221) 507 1845
Av. Montevideo #3512 e/ 35y36
silviogallo2007@yahoo.com.ar

MONTE
ARQUITECTURA + CONSTRUCCIÓN
Proyecto | Dirección
Ejecución
221 569 9602
Monte Arquitectura

CONTADORES
GRACIELA DI CROCE
MIGUEL BYRNES
Estudio Contable Impositivo
Impuestos / Auditorías
164 N° 1394 e/ 15 y 16 - Tel.: 461-3831
E-mail: estudiobyd@yahoo.com.ar



Arq. HORACIO DI STASIO

PROYECTO Y DIRECCIÓN DE OBRA

221 602 8485

@distasio_arquitectura Di Stasio Arquitectura

Pelota en juego en la Liga de Fútbol PCD

Este miércoles quedó abierta en el camping del Sindicato de Trabajadores Municipales la 11ª temporada de la Liga de Fútbol para Personas con Discapacidad que organiza la Comuna a través de la dirección de Deportes y Recreación y el Consejo para las Personas con Discapacidad.

Los protagonistas de la fiesta inaugural fueron los más de trescientos inscriptos de varias ciudades de la región, quienes a la vez participaron del testeo de nivelación para organizar grupos y zonas.



Los equipos ingresaron al camping presentando sus estandartes. Al grupo se sumó

como invitado el atleta Emanuel Fernández, quien viene representando a Berisso en las

competencias internacionales de triatlón denominadas "Ironman".

Tras el encendido de la antorcha simbólica, se entonó el Himno Nacional, con la guía de Lucas Márquez, quien en reiteradas oportunidades se quedó con la medalla de Oro en Canto PCD en las finales de los Juegos Bonaerenses.

El coordinador de la Liga, Marcelo Citerio, mencionó que este año los partidos de la Liga contarán con arbitrajes de la Asociación Ribereña de Árbitros (ARA).



Arrancaron los torneos de la Liga Amistad

El pasado fin de semana se jugó la primera fecha de los torneos de las categorías A y B de la Liga Amistad, tanto en Primera como en Juveniles y Senior.

En lo que hace a la Cate-

goría A del torneo de Primera, arrancaron ganando Pettirossi y Santa Cruz, mientras que en la Categoría B (Ascenso) quienes consiguieron victorias fueron El Carmen, Villa Albino y Gutiérrez.

Este fin de semana, por la segunda fecha del torneo de la Categoría A jugarán Justicia Social vs. Pettirossi; Dep. Académico vs. Villa María; Zona Nacional vs. Barrio Obrero; Juventud Unida vs. Club de Amigos y Santa Cruz vs. Villa Progreso.

Los cotejos programados en lo que hace a Primera de la Categoría Ascenso son Atlético Paraguay vs. Barrio Progreso; Villa Alba vs. Gutiérrez; Villa Paula vs. Villa Albino y San José vs. Santa Teresita.

SUPERFINAL DEL FEMENINO

Este sábado desde las 18:30, la cancha de Villa Argüello será escenario de la final de la Copa de Verano del fútbol femenino de la Liga Amistad, que protagonizarán Santa Cruz y Club de Amigos.

En las semifinales, disputadas en cancha de San José de El Dique, el duelo berissense fue para Santa Cruz, que le ganó por penales a El Carmen City. En la otra semi, Club de Amigos se impuso, también por penales, a Santa Teresita.



Se viene la quinta del torneo infantil de LAFIR

Este fin de semana se desarrollará la quinta fecha del torneo de fútbol infantil de LAFIR. Los encuentros pautados son Estrella vs. El Ciclón; Santa Teresita vs. Punta Lara; Santiagueños vs. Racing de Bavio; Gimnasta vs. Def. Punta Lara; CDRVA vs. Pettirossi; Nueva V. Argüello vs. Villa Zula; Villa España vs. Trabajadores; Filial Lauri vs. Monasterio; Villa Albino vs. Saladero y Villa Paula vs. Universitario, con Canal Oeste libre.

Con cuatro fechas cumplidas, Nueva Villa Argüello marcha en soledad primero en la tabla general con 51 puntos, seguido por Monasterio con 47 y Deportivo Gimnasta con 46. Se trata, en los tres casos, de instituciones que aún no quedaron libres.

En la cuarta fecha, el único que ganó sus siete compromisos fue El Ciclón, que tuvo enfrente a los equipos de Santa Teresita. También estuvieron cerca del puntaje ideal Saladero, que cosechó trece puntos de catorce ante Villa Paula, y Nueva Villa Argüello, que alcanzó una performance similar ante Pettirossi.

Equipos	4ª Fecha LAFIR 2023							General
	Categoría							
	2016	2015	2014	2010	2013	2012	2011	
Saladero	3	3	4	1	4	6	3	13
Villa Paula	0	3	1	0	1	0	1	1
Monasterio	8	6	2	4	5	2	0	10
Villa Albino	0	0	2	0	0	2	3	4
Trabajadores	0	0	2	2	0	2	0	6
Filial Lauri	3	1	1	0	3	2	0	8
Villa Zula	6	2	4	2	4	1	2	11
Villa España	0	0	0	0	2	3	2	3
Pettirossi	0	1	0	1	3	0	0	1
Nueva V. Arguello	5	3	8	6	3	6	2	13
Def. Punta Lara	2	6	3	2	2	4	3	12
C.D.R.V.A.	2	0	3	1	0	0	0	2
Racing Bavio	3	3	1	0	1	1	1	2
Dep. Gimnasta	2	4	2	1	7	6	3	12
Punta Lara	1	4	4	0	0	1	4	8
Santiagueños	3	2	1	4	1	0	0	6
El Ciclón	6	3	2	3	2	4	2	14
Sta. Teresita	0	2	1	1	1	0	1	0
Canal Oeste	0	8	0	1	0	3	1	4
Estrella	8	0	5	1	3	3	5	10
Universitario	LIBRE							

SEMANARIO **EL MUNDO DE BERISSO** NUEVO HORARIO LUN, MAR, JUE y VIER DE 8 A 12 HS

GRACIAS SAN EXPEDITO Y GAUCHITO GIL GRACIELA

GRACIAS San Judas Tadeo y Preciosa Sangre de Jesus MCR

RECORDATORIO

ARTURO "BISAGRA" CRUZ
2022 - 21/4 - 2023

Un año que te fuiste mi querido amor, siempre juntitos y así fue por 68 años. Pasamos muchas cosas; desde perder una hija hasta festejar nuestros años de casados. De todo salimos apoyándonos el uno al otro, será por eso que te extraño tanto. Nos unió todo hasta el espanto, será por eso que te quiero tanto.

TU ESPOSA

Gracias **San Expedito**

Carlitos

¡GRACIAS! SAN EXPEDITO
por escuchar mis ruegos.
N.I.V.

GRACIAS San Expedito M. C. L.

RECORDATORIO

CHINA ¡FELIZ CUMPLE! TE SIGO EXTRAÑANDO

NORMAN

INMUEBLES

DANIEL ANTONUCCI ROGGERO PROPIEDADES

Montevideo #3816 e/38 y 39 462 0093

Whatsapp 221 300 5000

Horario de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 hs

ALQUILERES

* Alquilo, 30 y 168, amplio galpón, más casa, ideal autoservicio.

* 23 y 173, amplio galpón con oficinas. Alquilo Vendo.

* Barrio Las Ranas. Quinta. Alquilo hermosa casa. 40x50. Pileta de natación. Arboleda. Consulte

* Alquilo local 45 entre 173 y 174 ideal almacén, panadería o kiosco. Consulte

VENTAS

* URGENTE VENDO 2 Excelentes propiedades en Barrio J. B. Justo. * ULTIMOS 2 LOTE, Montevideo y 71, todos los servicios, posibilidad de financiación.

* La Plata, barrio jardín, 85 y 120, amplia casa, 3 dormitorios, cochera, garage doble, quincho de 10x5 * 162 (N) y 17 duplex, 2 dormitorios, cochera, oportunidad.

* Río de Janeiro y 153, oportunidad, casa 2 dormitorios, dependencias U\$S 60.000

* Montevideo 28 y 29, amplia casa, más local.

* 17 y 156 (N), 3 dormitorios, garage.

* 35 y 177, lote 15x30, 2 casas U\$S 38.000

* Excelente casa, 5 dormitorios, 3 baños, quincho, parque en 9 y 151.

* Casita, oportunidad inversores, sobre lote de 10x37,26 y 164.

* Lotes varias medidas 42 y 172

* Montevideo 26 y 27, oportunidad 900 mts2 Lote

* Empresa vende 1/2 H, cubiertos 2.500 mts2, galpón 20x50, ex-carpintería, oficinas, vestuarios, dependencias, planta, gas industrial.

* Montevideo y 22, esquina, 600 mts2, ideal bancos.

* Montevideo 40 y 41, 2 propiedades, amplio lote.

* Los talas, 94 y Montevideo Finca los teros, Distintas medidas.

* Barrio J.B. Justo, varios duplex, financiación.

* Venta en block Montevideo 47 y 48, 2 locales con departamentos, real oportunidad

* Altos de los talas, 81 y 174, excelente propiedad con pileta, 4 dormitorios.

* Vendo en la Lucila del mar. 6Dp- tos en Block, A metros de la playa.

Real oportunidad. Consulte

* Barrio Las ranas. Hermoso lote de 40x50. gran arboleda. Consulte.

PARTICULARES

* Vendo casa, 30 e/164 y 165 Bso. Terreno 10 x 23, 2 habitaciones, cocinacomedor, baño, todos los servicios. Tel 2213145010. Escritura en mano.

* Vendo terreno de 20x42,50 con tinglado de 10x20. Apto para depósito, zona parque industrial Berisso 2216199698 o al 2215071845.

* Dueña vende: 18 esquina 169 importante vivienda, terreno 225 mts2 cub 200mts2. 3 dormitorios, 2 baños, 2 salas, 2 cocheras. Ingreso 3 automotores. Todo a nuevo. Detalles de categoría. Apto otros destinos. Escrituración inmediata. Consultas: 221 618 1536 después de las 14.

* Vendo Parcela Parque Campanario, Jardín de Paz. Excelente ubicación. 221 300 5000.

* Por ausentarme vendo dpto. en Mar del Plata, 3 ambientes. Planta baja a la calle sin expensas. Apto préstamo bancario, zona San Juan y Alberti. USD 58.000. 221 649 2732 y 457 4521.

VARIOS

* Tendederos, venta, reparación, cableado, traslados, instalaciones. 66 y 122 bis. Tel 482 2585.

WhatsApp 221 463 3019 o lacasadeltendedero@hotmail.com.ar www.lacasadeltendedero.com.ar

* Vendo Carpintería de Aluminio en La Plata. 221 559 8227.

* Vendo Lancha VIRGEN MARINE 430. Motor 15HP, marca Mariner (japoneses). Matricula la día - modelo 2015 única mano. 221 592 9010.

OFRECIDOS

* Se ofrece señora para cuidado

de niños, limpieza y comercio. Soledad 221 562 4609.

* Se ofrece señora para cuidado de niños, limpieza y atención al cliente. Cintia. 221 592 9625.

* Se ofrece señora para limpieza y cuidado de niños o abuelo. Valeria. 462 0504

* Se ofrece señora para cuidar enfermo por la noche y limpieza. Andrea. 221 498 7693.

* Se ofrece Sra con cama para cuidar abuelos y otras tareas. Karen 221 6759175 (solo whatsapp)

* Me ofrezco para cuidado de chi-

cos y abuelos. Llamar o enviar mensaje al 221 319-3147. Yohana.

* Me ofrezco para tareas de limpieza, como ayudante de cocina y para cuidados de personas mayores. Llamar al 221-589-7559 Sandra

* Se ofrece Sra para cuidado de personas mayores. María Ester. 221 476-2964

MASCOTAS

* Doy gatitos en adopción responsable. Diana 221 4760388

VENDO PUENTE DE HIERRO

Largo 12 mts

Ancho 2,50 mts

SOPORTA 40 TONELADAS

Permutaría

Cel: 221 568 4947

FLEETES RUBEN

221 411 2159

461-5997

El mejor precio y calidad, siempre

Tarjetas de crédito

Créditos

CASA BULUS

de Daniel O. Bulus

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN

CAL / ARENA / CEMENTO / ABERTURAS EN GENERAL

CASA CENTRAL 17 N° 3286 (esquina 156 N)

SUCURSAL Montevideo casi 18 / Tel: 464 6706

Lunes a viernes 8:00 a 16:00 / Sábados 7:00 a 13:00

de 9:00 a 13:00 y 16:00 a 20:00

461 2940 / 464 2687 / 464 3714 / 221 360 2656 / 221 431 6218

TURNOS DE FARMACIAS

HASTA LAS 9:00 HS. RIGEN LAS GUARDIAS DEL DIA ANTERIOR

20 jueves **GUAYAQUIL** 11 esquina 157
PASTEUR Montevideo esquina 5 - Tel: 461 2345

21 viernes **BRIZUELA** 4 entre 157 y 158 - Tel: 461 2204
MEDEA Montevideo entre 15 y 16 - Tel: 461 4396

22 sábado **GALVEZ** Montevideo entre 19 y 20 - Tel: 461 3684
BOSIA 8 esquina 158 - Tel: 461-2520
KOWALEWSKI Palo Blanco N° 540 - Tel: 461 3288
GONZALEZ 122 entre 62 y 63

23 domingo **GORRY** 14 esquina 162
DENAVI Montevideo entre 26 y 26 E - Tel: 464 1572

24 lunes **GALLO** 8 esquina 155 - Tel: 464 4010
ROTER Montevideo entre 29 y 30 - Tel: 461 3800
BONVISSUTO 64 entre 123 y 124

25 martes **POLSKA** 12 y 161 - Tel: 461 1498
CAMPERI Montevideo esquina 21 - Tel: 461 1983

26 miércoles **KOWALEWSKI** Palo Blanco N° 540 - Tel: 461 3288
RUCHETTA Montevideo entre 7 y 8 - Tel: 461 3853
ROSITO Camino Magdalena y 95

En los turnos se dispensan solamente medicamentos de urgencia
Consulte los turnos de farmacias en www.semanarioelmundo.com.ar

Propiedades Aguirre

Responsabilidad y experiencia
en administración de propiedades
Tasaciones | Ventas | Alquileres

Lunes a viernes de 10 a 16 hs
14 N° 4480 / Tel: 461-4087 / www.aguirrepropiedades.com.ar
aguirrepropiedadesberisso@gmail.com

DEMOLICIONES

60 Y 128
TODO TIPO DE TRABAJO

Venta de materiales usados
(Aberturas - Tirantes - Chapas - Sanitarios, etc.)

422 8449 221593 1200

VENTA - TASACIÓN - ALQUILERES | Administración de Propiedades
STAMBOLAKIS
PROPIEDADES
COL 7099

ALQUILERES: CASA: 2 dormitorios, cocina, comedor, lavadero, entrada de auto con espacio verde y pequeño patio trasero. 30 y 169 \$ 80.000 | - LOCAL: excelente local amplia vidriera. \$ 56.000 21 e/ 169 y 170

VENTAS: -CASA Sobre lote de 7.50 x 48.75 m2, a demoler o reciclar. 167 e/ 14 y 15 usd. 57.000 | - CASA: Sobre lote de 8.66 x 27 m2, a demoler o reciclar. 13 A esq. 170 usd. 38000 | - CASA: Amplia casa de dos dormitorios, cocina, comedor, estudio, garage a reciclar/modernizar. 156 Norte e/ 10 y 11. Consulte | - LOCAL: Importante inmueble sobre Avenida Montevideo, ideal emprendimiento comercial/empresa/entidad bancaria. Desarrollado totalmente en planta baja con una superficie de 320 m2 aprox. Montevideo esquina 18. Consulte.

SEGUINOS EN www.stspropiedades.com.ar

Suc. BERISSO: 169 esq. 13 N° 4701, LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES de 10.00 a 16.00 hs Tel: 464-4494
Suc. LA PLATA: Calle 43 E/ 11 Y 12 N° 834, MARTES Y JUEVES de 10.00 hs a 15.00 hs Cel: 15-556-0844

Urtasun Propiedades

Matrícula 7058

(ex Estudio Integral Berisso)

Montevideo 1624 | 221 618 6994 / Lunes a viernes de 14:00 a 17:00hs

VENTA | ALQUILER | ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Vendo importante local céntrico 350 m2 aprox., sobre Montevideo

| Vendo casa quinta en Los Talas s/lote 20x70, c/ piscina, quincho,

etc. | Vendo casa zona 164 y 28, 2 dorm, e/auto, 12x48m. | Alquilo

164 y 28 casa, 2 dorm., e/auto, patio | Vendo calle 30 y 173 casa

con local al frente | Alquilo local 171 y 23, en esquina | Alquilo

cuadra panadería en calle 18 y 169 | Vendo casa a reciclar zona 8

y 147 | Alquilo casa 28 y 164, 2 dorm, patio | Vendo 150 e/ 11 y

12, casa a reciclar | Alquilo Monoambiente, en Montevideo y 36

| Alquilo Local 4x12m. Montevideo e/8 y 9

Coordinar Entrevistas por WHATSAPP

NECESITAMOS PROPIEDADES PARA ALQUILAR POR PEDIDOS CONCRETOS

CIPOLLONE PROPIEDADES

La opción de los que eligen
MAT. 6052 CMLP

VENTAS | ALQUILERES
TASACIONES
ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Horario de atención: LUNES a VIERNES de 10 a 16hs.

Encontrá tu propiedad en www.cipolloneprop.com.ar

164 N° 887 - Tel.: 461 2415 - cipollonepropiedades@gmail.com